

Remerciements à nos associations

Nous tenons, comme chaque année, à remercier les associations de notre commune pour leur investissement et leur dynamisme. Ces associations sont essentielles pour la vie de notre commune, ainsi que pour le lien social qui doit continuer à nous unir. Nous souhaitons du courage et de la réussite aux Amis de Saint Laurent et à l'association de parents d'élèves Les P'tits Selliméons pour cette nouvelle année, avec, on l'espère, de l'animation et des moments de convivialités pour les petits et les grands.

Comme vous le savez peut être, l'année fut plus compliquée pour l'association Selles Loisirs. En effet, la crise sanitaire aura eu raison de la motivation de cette équipe qui, avec le temps s'est essouffée. L'association a donc été mise en sommeil en 2022. Mais en ce début d'année nous sommes fiers de pouvoir vous annoncer qu'une nouvelle équipe prendra le relai en 2023 suite à l'assemblée générale qui a eu le lieu le vendredi 03 Février. Nous remercions les habitants qui portent de nouveau cette belle association et leur souhaitons beaucoup de réussite. Nous remercions aussi l'équipe qui a cédé sa place pour leur investissement durant toutes ces années.

Nous comptons sur nos habitants pour être présent lors des évènements proposés par nos associations. En effet, sans votre implication, il est difficile pour elles d'être dynamiques et motivées. Pour celles et ceux qui le souhaitent, il est aussi possible de se joindre à ces équipes qui sont toujours heureuses de voir venir de nouveaux membres.



« SELLES LOISIRS »

VOTRE COMITE DES FÊTES,

LES AMIS

DE SAINT LAURENT